

*Per Mail am 4. Dezember 2014 an die Initiative Zwettl2020:*

Lieber Christof Kastner,

Als geborene Zwettlerin und Trägerin des Zwettler Ehrenzeichens melde ich mich zu Wort:

Jedes Mal wenn ich in Zwettl in meinem Haus und Garten bin, bin ich glücklich, dass noch etwas von einer gemütlichen Atmosphäre im Ort Zwettl existiert. Mit Schrecken nehme ich zur Kenntnis, dass ein nicht wieder gut zu machender Eingriff geplant ist.

Von anderen negativen Beispielen wie Eisenstadt weiß man, was so ein viel zu großes Einkaufszentrum zerstört! Das Einkaufen im Zentrum von Zwettl wird dadurch verhindert und die Altstadt ohne Menschen ist abschreckend. Außerdem hat Zwettl eine wunderschöne alte Stadtmauer, die durch dieses EKZ nicht mehr zur Geltung kommen würde.

Jeder der Zwettl liebt, müsste dieses Einkaufszentrum verhindern.

**ICH SAGE, STOP DEM EINKAUFSZENTRUM!**

Linde Waber